
1 番 5 番 6 番

8 番 10 番

9:56　開会

出席委員3名、欠席委員2名、員外0名、調査期間1日

【総務部所管事務調査】

開会挨拶

挨拶及び報告ほか

・　職員による不祥事について

・　所管事務調査について

議事1　所管事務調査について

(1)移住定住政策について

資料に基づき内容説明

1　主な事業実績

①　滞在型テレワーク・移住体験プログラムについて

②　移住推進プロモーション活動について

③　移住希望者向けWEBサイト整備について

プロモーション動画を視聴

質疑

西春別支所主査 総合政策課主任

出席

学務課長兼学校給食センター長

出席

出席

出席

総

務

部

教

育

委

員

会

出

席

説

明

員

出席

出席 出席

出席

出席

出席 福原　義人

図書館長・郷土資料館長他 学務課主幹 生涯学習課主幹 中央公民館副館長

千葉　　宏 谷村　将志 佐々木いずみ 浦山佳代子

出席

図書館主幹

戸田　博史 立澤　雅彦

学校給食センター主査

出席

入倉　伸顕

財政課主査

橋本　達也

税務課主査 防災交通課主査

恒川　敦史

中央公民館長

出席

出席

出席

成瀬　広子

出席

木戸口　誠 小村　　茂 堺　　　啓 石渡　一人

学務課主査 学務課主査他 生涯学習課主査 生涯学習課主査

総務部長 総務部次長兼総務課長 総合政策課長 財政課長

税務課長 防災交通課長 西春別支所長 尾岱沼支所長

大森　圭介

出席 出席 出席

総務課主幹 総合政策課主幹 財政課主幹 税務課主幹

防災交通課主幹 総務課主査

出席

総合政策課主査

松田　勝広

深川　淳一 山田　哲哉

会議に付した事件及び会議結果など

発言者 会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

石川　　誠

内山　　宏

齋藤　　陽

竹中　　仁

皆川　　学

山岸　英一

西公民館副館長 東公民館副館長

佐藤　　亮 大山　晋作

藤巻　成司 金澤　亮太

教育部長

出席

総務課主査

委員の出欠
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開閉会日時 平成31年2月26日(火曜日) 会議場所
別海町議会委員会室1

町民体育館

開会 9:56

閉会 11:40

森本　一夫

相馬　儀彰

防災交通課主査

傍聴者 0名

教育部次長兼生涯学習課長他 指導参事

田村　康行

西公民館長 東公民館長

郷土資料館主幹

事務局職員 事務局主幹 松本　博史

委員外の出席 近藤建設社長 近藤　裕幸

今野　健一

山田　一志

佐々木栄典

宮本　栄一 麻郷地　聡 福原　義人

寺尾真太郎

田村　康行

出席松壽　孝雄

小林　敏之

小椋　哲也

西原　　浩

欠席

出席

欠席

出席

武田　聖士

出席 根本　　渉

生涯学習センター建設準備室長

出席

出席

池田　大海

委員長 10番 小林

委員長 10番 小林

総務部長 竹中

委員長 10番 小林

総合政策課長 佐々木

委員長 10番 小林

委員 8番 西原 ①　ほらり協議会のWEBを見ても構成がわからなかった。構成メンバーは。
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10:15　休憩

10:25　再開

【教育委員会所管事務調査】

開会挨拶

挨拶及び報告ほか

・　所管事務調査について

・　別海高校の出願状況について

・　卒業式について

議事1　所管事務調査について

(2)別海町学校施設長寿命化計画について

資料に基づき内容説明

計画策定の背景と目的

1　計画策定の背景

2　計画の目的

3　計画の位置づけ

4　計画の運用期間

5　計画の構成

学校施設の実態

1　学校施設等の状況

(1)対象とする学校施設等

(2)学校施設の築年度別整備状況

2　児童生徒数の状況及び将来推計

(1)児童生徒数及び学級数の状況

(2)児童生徒数の将来推計

3　施設関連経費の推移

4　学校施設の老朽化状況の実態

(1)学校施設の劣化状況の評価

(2)学校施設の劣化状況調査

学校施設整備の基本的な方針

1　学校施設のめざすべき姿

2　学校施設整備の基本方針

(1)学校施設長寿命化計画の基本方針

(2)学校施設の配置計画方針

3　施設の長寿命化に向けた改修周期の設定

(1)施設の使用年数と改修周期の設定

総合政策課長 佐々木 そのとおりである。

普通科93名、0.8倍、酪農経営科7名、0.2倍

幼稚園3月15日　3園計卒業生30名

小学校3月18日・19日　8校計卒業生162名

中学校3月13日・14日　8校計卒業生152名

別海高校3月1日　AM普通科・酪農経営科、PM農業専攻科

小林

学務課主査 大山

(3)構造躯体の健全性の評価及び構造躯体以外の劣化状況等の

整備

総合政策課長 佐々木 ①　Genkikids、大地みらい信金、オーレンスの構成であり、町はオブザー

バーとして参加している。地域おこし協力隊員がオブザーバーを担っている。

総合政策課長 佐々木 ③　Genkikidsの広田氏と協議会の事務を担っている田口氏の2名である。

委員長 10番 小林 この映像は、憩いの森からの撮影か。

②　プロモーションビデオの制作費は。

②　酪農編の制作委託料として50万円である。

委員 8番 西原 ③　東京へのほらり協議会への参加は誰か。

委員長 10番 小林

委員長 10番

委員長 10番 小林

教育部長 山田
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(2)長寿命化によるコスト試算の比較と検証

4　学校施設の改築・改修に関する基本方針

長寿命化の実施計画

1　改修等の優先順位づけと実施計画

2　事業プログラムの設定

(1)計画期間活用方針の設定（劣化部位改修事業の設定）

(2)機能向上改修等事業の設定

(3)計画期間事業プログラムの設定

3　長寿命化のコストの見通し・長寿命化の効果

(1)長期的な維持管理コストの縮減に向けた方向性

(2)学校施設の長期的な管理の見通し

今後の計画策定までの流れを説明

質疑

(3)別海高等学校への支援策について

資料に基づき内容説明

高校通学バス通学費の助成実績について

質疑

議事2　その他

(1)給食センターの建設について

資料に基づき内容説明

質疑なし

11:03　休憩（町民体育館へ移動し、現地調査）

11:14　再開

議事1　所管事務調査について

(4)町民体育館の内部改修について

資料及び諸室等の確認により内容説明

自由質疑

今後の一般開放に向けた予定について説明

補足説明生涯学習課主査 立澤

※説明者として、施行業者を代表して近藤建設代表取締役社長近藤裕幸氏

が立会い

昨年の全員協議会で指摘のあった現在建設中の給食センターの避難路につ

いて、来年度の給食センター外構工事の中で対応を予定している。

佐藤学務課主査 現物給付方式の検討には至っていないが、支給方式での改善を進めている。

今後、現物給付についても検討していきたい。

学務課長 入倉 すみやかな支給について高校と協議している。現物給付方式については、他

の自治体の制度や本町における現物給付のサービスなどの情報と照らし合わ

せて来年度1年間かけて探っていきたいと考えており、御理解願いたい。

学務課長 入倉

11:40　閉会委員長 10番 小林

前回調査から1か月経過しているが、その後の検討状況は。

小林

委員長 10番 小林 全員協議会で全議員に説明をしていただきたい。

教育部長 山田 説明する方向で調整中である。

小林

委員長 10番

立澤

教育部次長 石川

委員長 10番 小林

学務課主査 佐藤

副委員長 6番 森本

生涯学習課主査

委員長 10番 小林

委員長 10番


